



きらり☆東舞

2018年3月号

みなさんこんにちは。僕は「きらりん」。東高生から生まれたキャラクターとして、東高の魅力をお伝えしています！

「きらり☆東舞」は東舞鶴高校の広報紙です。学校行事や部活動できらり☆と輝く生徒たちを紹介します。



第70回卒業式

3月1日(木)、卒業式が行われました。今年度は153名が本校を巣立ち、それぞれの進路を歩みだしました。



今月のきらり☆さん

3年4組 馬場喜大くん (白糸中出身)

高体連両丹支部表彰、阿南体育賞、

そして皆勤賞を受賞しました！

3年間本当によく頑張りました。



高校生活で一番頑張ったのは部活動。支えてくれた人たちのおかげです！



演劇ワークショップ

2月上旬に5回に分けて行われた、2年生対象の「演劇ワークショップ」。劇団「ニットキャップシアター」代表・劇作家・演出家・俳優である ごまのはえ氏 を講師としてお招きし、「人に伝える」演劇とは何かを教えてくださいました。



1枚の写真を題材に脚本を書き、それぞれの個性あふれる作品が完成しました！生徒たちは力を合わせ、見事に世界観を作り上げました。2年生はこのワークショップで学んだことを活かし、来年度の文化祭のクラス演劇に取り組むことでしょう。



フロンティア校研究成果発表会

2月4日(日)、放送メディア部が「京都フロンティア校研究成果発表会」に参加しました。各学校の特色を活かした取組をプレゼンテーション発表やポスターセッション発表に分かれて行うもので、京都工芸繊維大学にて行われました。



東舞鶴高校はポスターセッションにおいて、地域創生推進校としての取組「TOHMAI-WAY～知る、考える、つながる」を発表しました。引揚やシベリア抑留、戦争体験を語り継ぐ取組、そして地元舞鶴の歴史や文化、産業を学び、地域貢献を目指すさまざまな創作活動をわかりやすく伝え、高く評価されました。

▶発表したのは、放送メディア部の2年生3名。発表後、視聴者から取組を通して学んだことや感じたことなどの質問があり、自分の言葉で丁寧に答えていました。



I AM HOT!! TOHMAI クラブ

運動部・文化部ともに充実した施設環境で、生徒たちは部活に励んでいます。
「I AM HOT!」な部活動が自慢の東舞（TOHMAI）。
そんな部活に打ち込む生徒たちの様子をお伝えします。



男子バレーボール部



2年生3名、1年生2名で活動しています。月曜から金曜までの放課後に体育館に集まり、練習に励んでいます。京都大会出場を目標に、5月の両丹総合体育大会に向けて日々頑張っています！

女子バレーボール部



2年生4名、1年生5名の9名で活動。先輩後輩関係なく、良い雰囲気です。火曜日と木曜日は始業前に朝練習も行っています。1つ1つの試合に着実に勝つことで自信をつけ、レベルアップしていくことが目標です。

華道部



2年生2名、1年生1名で毎週金曜日に活動しています。流派は池坊で、外部から先生が教えに来てくださっています。バレンタインやひなまつりなど、季節ごとにいろんなテーマで花を生けています。

進路TOPICS ~Change! Charge! Challenge!~

1年生

学習合宿



冬休みに学習合宿が行われました。大学進学を希望する生徒たちが福井県にある「三方青年自然の家」に集まり、2泊3日の勉強漬けとなりました。



この充実した時間が、自分に合った学習の習慣を身につける良いきっかけに！また、進路講演会では現役大学生の話やアドバイスを聞くことができました。

進路別ガイダンス

1月19日（金）、外部講師の方をお迎えし、四年制大学・短期大学希望と専門学校・就職希望に分かれて進路別のガイダンスを実施しました。



進路の選び方や情報収集についてなど、具体的なアドバイスをいただきました。1年生にとって、進路を深く考える良い機会となりました。

2年生

進路リレートーク

2月9日（金）、3年生による「進路リレートーク」を、希望進路別の4講座で実施しました。3年生は自分の進路についてリレー方式で語りました。



進路決定までの経験や試験内容、準備・対策、アドバイスについて、身近な先輩たちから聞くことができました。後輩たちは熱心にメモをとっていました。

ものづくり企業体験ワークショップ

2月13日（火）、総合教養コースの生徒を対象に「ものづくり企業体験ワークショップ」を実施しました。京都府北部の企業3社と短期大学より、説明を受けました。



生徒たちは「ものづくり」の仕事に興味を湧いた様子。京都府北部が誇る最先端の技術を体験することもできました。

